

医学部後援会

3月11日午後に発生した巨大地震は予想もしない大津波の襲来となり、福島第一原発の爆発事故とともに大災害へとなってしまいました。

後援会会員にも被災された方が数多くおられます。心よりのお見舞いを申し上げますとともに会員の知恵を集め復興の応援をしたいと思っております。

ぜひどんなことでも結構ですのでアイデアをお貸しください。

(順天堂大学医学部後援会 会長 白岩 照男、役員一同)

三役会が4月3日に開催され、下記の通り報告・協議事項があった。

①報告事項

- ・事務局より今回の東日本大震災で順天堂大学各附属病院の被災報告がなされ、浦安病院周辺の液状化による影響が少なからずあった。
- ・3月19日の卒業式は震災の影響で規模を縮小して行われた。
- ・第2回の褒賞表彰はホームページ掲載、大学・関連病院などへのポスター掲示、「茶崖」で募集をしていたが今回は該当者がなかった。

②協議事項

- ・6月25日の定時総会開催については予定通り行い、4年目になるホームカミングデーを来年の総会に繰り下げ、平成8年・9年卒、13年・14年卒、18年・19年卒の6学年合同で実施する。
- ・会則第11条に基づき参与の就任の依頼を行うことを、総会に諮ることとした。
- ・平成23年度の改選にあたっては、白岩会長、河本・三留監事の再任を推薦する。
また、中村義一氏を白岩会長の指名により新副会長予定者とする。なお田原副会長は退任する。
今春卒業学年の新役員は、巷岡博・小川宣久・塚原謙之・石田稔・伊藤陽一郎の5氏に委任する。
- ・恒例の定時総会の講演は4月から医学部長・医学研究科長に就任された新井一先生にお願いをした。
- ・震災の支援については同窓会に義援金・支援等の対応を尋ね総会に諮る。
- ・役員2名より辞任の申し出があり総会で報告する。
- ・なお、その後の状況を協議した結果、総会開催通知とともに後援会独自の義援金募集を行うこととした。

★ホームページを新設しました★

平成22年11月22日から後援会ホームページが開設されました。学校法人順天堂ホームページから「医学部後援会」をクリックなさるとご覧になります。

【URL】 <http://www.juntendo.ac.jp/kouenkai/>

医学部後援会ホームページのトップページ ▶



(医学部後援会 副会長 田原 栄一)